

BULLETIN PRESSE

AutoFirst France participera à l'édition 2024 du Trophée Roses des Sables comme supporter officiel de l'évènement.

Depuis 2001, le Trophée Roses des Sables célèbre chaque année des duos 100% féminins lors d'une course d'orientation issue de la pure tradition des rallyes-raids africains. Moteur essentiel du rallye depuis son origine, la solidarité fait partie intégrante de l'évènement avec le soutien à quatre associations.

Au départ de la Côte basque, c'est près de 250 femmes qui traverseront l'Espagne et le détroit de Gibraltar pour attaquer le littoral marocain au départ de Tanger et rejoindre le désert au sud-est du pays. Au programme du Trophée Roses des Sables, six étapes dont le fameux marathon qui plonge les participantes dans un défi de 48 heures d'autonomie et l'étape tant attendue des dunes durant laquelle elles franchissent ces majestueuses montagnes de sable doré aux portes du Sahara.

Ludovic Montenot, responsable du réseau AutoFirst en France, *"Nous sommes ravis et fiers d'intégrer le Trophée Roses des Sables comme supporter officiel et d'accompagner les équipes durant cette compétition. Devenir supporter officiel du Trophée Roses des Sables, c'est avant tout soutenir des valeurs qui nous sont chères comme celles de l'inclusion avec un rallye 100% féminin et de l'entraide au travers des associations concernées."*

L'édition 2024 se tiendra du 15 au 27 octobre 2024